



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

26. November 2018

Planen Bauen Wohnen, Rathaus, Homepage, Verkehr

Neues Dienstgebäude der Zentralen Straßenmeisterei eingeweiht

Am Montag, 26. November, wurde das neue Dienstgebäude der Zentralen Straßenmeisterei feierlich eingeweiht. Oberbürgermeister Sven Gerich betonte die Bedeutung der dort ansässigen Arbeitsgruppen „Schilderwerkstatt“ und „Straßenmeisterei“: „Dass die 35 Mitarbeiter der beiden Arbeitsgruppen nun endlich den Arbeitsort bekommen, den sie durch ihre tägliche harte Arbeit verdient haben, freut mich. Nicht jedem Nutzer des Wiesbadener Straßennetzes ist bewusst, welcher Aufwand und personeller Einsatz jeden Tag für das Funktionieren der Infrastruktur geleistet werden muss.“

Im Sommer 2015 erging der Projektauftrag, die Planung und den Neubau der Zentralen Straßenmeisterei vorzubereiten und durchzuführen. Es gelang dem Tiefbau- und Vermessungsamt innerhalb eines Jahres, die alten Projektunterlagen aufzuarbeiten und eine neue Planung zu erstellen, die von der Stadtverordnetenversammlung am 14. Juli 2016 beschlossen wurde. Das Ziel, bis 2018 ein neues Dienstgebäude zu errichten, das Büros, Aufenthaltsräume, Wasch- und Umkleieräume, eine Schilderwerkstatt und einen Lagerbereich enthält, konnte erreicht werden.

„Wir freuen uns alle sehr über das neue funktionale Dienstgebäude für die Mitarbeiter der beiden Arbeitsgruppen des Tiefbau- und Vermessungsamtes. Das Gebäude wurde nach den neusten energetischen Standards erbaut und ist mit Photovoltaik und Fernwärme ausgestattet. Mit dieser Einweihung ist der heutige ein ganz besonderer Tag, denn

obwohl zum Schluss alles sehr schnell realisiert wurde, hatte das Projekt eine lange Vorlaufzeit“, sagte Umwelt- und Verkehrsdezernent Andreas Kowol.

Die Mitarbeiter der Arbeitsgruppen „Schilderwerkstatt“ und „Straßenmeisterei“ des Tiefbau- und Vermessungsamtes sind für 750 Kilometer Straßen und 1500 Kilometer Feldwege im Stadtgebiet verantwortlich, die ständig ausgebessert und instand gehalten werden müssen. Darüber hinaus sind sie auch für die Unterhaltung und den Austausch aller Verkehrsschilder im Stadtgebiet zuständig.

+++